

Cuba cuarta en Panamericano por Equipos de Bádminton



La Habana, 17 feb (JIT) Cuba se ubicó cuarta entre otros diez países en el XXIII Campeonato Panamericano Por Equipos de Bádminton, que concluirá este domingo con la disputa del título entre Estados Unidos y Canadá en el Polideportivo 2 de la Villa Deportiva Nacional de Perú, principal sede de los Juegos Panamericanos de Lima 2019.

Los de la Mayor de las Antillas perdieron en semifinales ante Canadá y por el bronce frente a Brasil, choques definidos en las tres primeras modalidades como está reglamentado cuando un contendiente saca esa ventaja, no así en las eliminatorias que sí es obligatorio jugar las cinco.

«Este es el mejor desempeño de nuestro país en la historia de este tipo de evento», expresó a **JIT** Alexis Ramírez, presidente de la Federación Cubana, quien ya anunció la celebración del Giraldira de La Habana del 13 al 17 de marzo y la presencia de los isleños en el Panamericano del deporte del 25 al 28 de abril en Aguascalientes, México, entre el 25 y el 28 de abril.

«Serán oportunidades de fogueo con vistas a los Juegos de Lima, aunque trataremos que puedan competir en algún otro certamen antes de esa importante cita», acotó.

En la otra semifinal de la jornada aconteció una fuerte porfía entre Estados Unidos y Brasil (3-2). Los sudamericanos abrieron triunfantes en doble mixto, ripostaron sus rivales en single femenino, pero no

podieron repetir el éxito en el masculino. Luego los norteños empataron al vencer en doble para damas y exhibieron superioridad en el doble masculino.

Los cubanos acumularon triunfos en 14 partidos y sucumbieron en 9, pues en el grupo B obtuvieron victorias sobre Argentina y República Dominicana 5-0 y sufrieron revés frente a los del gigante sudamericano (1-4), pero ganaron en cuartos de finales a Perú (3-1) para avanzar a las semifinales.

Contra los brasileños el santiaguero Leodannis Martínez (176 ranking mundial y 9 en el área) sucumbió frente a Artur Silva Pomoceno (163-7) con marcador de 14-21 y 13-21 en 28 minutos, en tanto la habanera Marianne González fue superada por idénticos doble dígitos de 21-10 en 24 contra Lohaynny Vicente.

En el tercer cotejo la dupla del capitalino Osleni Guerrero (127-5) y Martínez le dieron batalla a los hermanos Farias en el segundo set, pero estos les superaron 21-15, 25-27 y 21-11 en 46 minutos.

Antes, en la semifinal los canadienses iniciaron la cadena de éxitos en doble mixto, sin embargo Joshua Hurlburt-Yu y Josephine Wu requirieron de tres parciales para dominar a Osleni y la holguinera Taymara Oropesa 21-14, 15-21 y 21-13 en 37.

El más experimentado de los cubanos batalló en single con uno de los posibles rivales de consideración en los Juegos Panamericanos de Lima en julio próximo, Brian Yang (205-13), quien ganó finalmente 21-13, 22-24 y 21-16 no sin antes sudar la camiseta.

Por su parte su joven compatriota Marianne fue víctima de la número 65 del ranking mundial y cuarta continental Brittney Tam en solo 22 minutos con parciales de 21-8 y 21-13.

El otro cubano, el también holguinero Ángel Herrera, logró una buena oportunidad como Marianne de ver sobre la cancha a jugadores experimentados aunque solo pudo intervenir en uno de los encuentros eliminatorios, en el cual ganaron Fabricio y Francielton Farias, de Brasil, con cartones de 21-16 y 21-13.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/183705-cuba-cuarta-en-panamericano-por-equipos-de-badminton>



Radio Habana Cuba